Las Madres dicen que la militancia no se agradece, que salimos solidariamente unes por otres y estamos juntes por encima de las diferencias...

Nosotres soñamos/pensamos/propusimos que la universidad más antigua de la zona y reconocida de la región, por su presencia en las provincias de Rio Negro y Meuquen, Universidad pública y gratuita, la Universidad Nacional del Comahue, declarara doctoras Honoris Causa a la Asociación Madres de Plaza de Mayo, filial Neuquén y Alto Valle y logramos concretarlo. Este miércoles 18 de diciembre, en un acto conmovedor se les impuso este merecido nombramiento.

Imposible haberlo concretado sin el aporte inestimable de tanta gente, queremos agradecer – entre otres – a:

- María Fernanda Monzón Protocolo de la Universidad Nacional del Comahue y su equipo de trabajo.
- ATE Neuguén
- SEJuN
- FEDERACION DE DOCENTES DE LAS UNIVERSIDADES F E D U N
- ADUNC
- FUNYDER
- TeNeAs
- Cooperativa Traful Nehuen, las compañeras textiles que junto al Sindicato Ceramista se hicieron cargo del buffet
- Sergio "Bomba" Guzmán, siempre con la mejor disposición en cada actividad que nos embarcamos, junto a las Madres.
- Marcelo Perez Lizaso, poniendo su compromiso y profesionalismo al servicio de estas actividades
- Les artistas, que sin dudarlo, nos dijeron que sí rápidamente cuando les contactamos: Las Monas

Ernesto Guevara Macarena Montovi Trío Puel Kona

 Radio Universidad Calf, siempre acompañando a las Madres, que trasmitió en directo el acto académico

A todes quienes participaron de la actividad, que con el respetuoso cariño hicieron sentir a Inés y Lolin gratificadas, merecedoras de lo que estaba allí ocurriendo.

Nos seguimos encontrando.

Neuquén, 23 diciembre de 2019

Grupo por la memoria y compromiso con las Madres y los 30.000